

**Pressebericht 2. Barbara-Feier / Traditionsraum am 04.12.2011
– Reutlinger Generalanzeiger vom 06.12.2011 –**

**Traditionsverband
Panzerartilleriebataillon 285**

Barbara-Feier der Artilleristen

Der Namenstag der heiligen Barbara ist seit jeher der Gedenktag aller Artilleristen. Die ist darauf zurückzuführen, dass die Schutzpatronin in der Zeit der Maurenkriege den christlichen Belagerern einer heidnischen Stadt in Spanien zum Sieg verholfen haben soll.

Als das Panzerartilleriebataillon 285 in Münsingen noch ein aktiver Verband war, war der Barbara-Tag ein fester Bestandteil im artilleristischen Leben – und er ist es für die ehemaligen Artilleristen bis heute

geblieben. So trafen jetzt wieder über ein Dutzend Mitglieder des Traditionsverbandes als »Barbara-Jünger« im Traditionsraum in der Münsinger Schillerschule zusammen. Zutritt erhielt jedoch nur, wer fünf artilleristische Fachfragen aus einer alten Vorschrift von 1961 beantwortenn und »Stückmeister«-Oberstleutnant a. D. Wolfgang Wagler melden konnte.

Höhepunkt war ein gemeinsames Abendessen mit am Schwenkgrill zubereiteten »Spießbraten« nach original »Idar-Obersteiner Art«. Im Anschluss folgte noch eine kurze Ansprache des »Stückmeisters« und dann übergab Wolfgang Wagler, ehemaliger technischer Staboffizier des Bataillons, die Vorschrift von 1961 als Erinnerungsgegenstand für den Traditionsraum der Münsinger Artilleristen. (eb)

TERMINE

Landwirtschaftliche Fachschulabsolventen Münsingen: Adventstreffen mit Margaretha Glück vom Kreislandwirtschaftsamt am Mittwoch, 7. Dezember, um 14 Uhr, im Kleintierzüchterheim in Münsingen.